

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Reconoce dirigente del futbol profesional

Trabajo formativo de Ocelotes de la UNACH de la segunda división profesional

El presidente de la Segunda División Profesional del Futbol Mexicano, José Vázquez Ávila, reconoció el trabajo de formación profesional y deportiva que realizan las instituciones de educación superior dentro del organismo que encabeza y destacó las acciones que en lo particular lleva a cabo la Universidad Autónoma de Chiapas.

El directivo del balompié mexicano comentó que el Club de Futbol Ocelotes de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), es una muestra del trabajo conjunto entre la Federación Mexicana de Futbol y las instituciones educativas, en favor del desarrollo integral de los jóvenes.

Vázquez Ávila, puntualizó que la Universidad Autónoma de Chiapas está constatando los resultados de su trabajo al ubicarse en los primeros lugares de la Liga Premier, lo que evidencia la labor de quienes están involucrados con el equipo, desde el rector Jaime Valls Esponda, entrenadores, jugadores y la misma afición.

De igual forma, resaltó el hecho de que de los 30 jugadores de la plantilla, 24 sean estudiantes universitarios, "lo que habla muy bien del trabajo deportivo que se está desarrollando en esta institución de educación superior".

Mencionó que hoy en día el que un deportista profesional cuente con una carrera universitaria le genera mayores oportunidades de vida, dado que le abre nuevas opciones en el plano personal para construirse un mejor futuro.

Valoró también la importancia que la actual administración rectoral le ha dado a la formación integral de los jóvenes, al generar todos los instrumentos necesarios para que el deporte y la educación caminen conjuntamente, creando un mejor entorno para los estudiantes y extendiendo este beneficio a niños y jóvenes que forman parte de las escuelas de la UNACH en otras disciplinas deportivas.

"Es un gusto ver que la afición del equipo universitario está creciendo ya que después de un proceso en el que se establecieron las bases y marcaron las políticas, empiezan a verse los resultados positivos, por eso hoy pueden sentirse orgullosos de que tienen un digno representante dentro del futbol profesional de la segunda división", concluyó.

Ocelotes de la UNACH marcha actualmente como tercer lugar en la tabla general de la Segunda División Profesional, es el segundo mejor equipo de su zona, en la búsqueda por la calificación por tercera vez consecutiva a la liguilla por el campeonato de la categoría.